



APRICUS FINANCE

WEALTH MANAGEMENT

Communiqué de presse

Apricus Finance SA obtient la licence FINMA

Genève - 10.11.2023 – Apricus Finance SA, gérant indépendant depuis 1995, situé à Genève, est fière d'annoncer l'obtention de sa licence FINMA (Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers suisse). Cette réalisation marque une étape significative dans l'engagement d'Apricus Finance envers ses clients, mais permet également de répondre aux exigences de la loi fédérale sur les établissements financiers (LEFin).

La licence FINMA est un symbole d'excellence dans l'industrie financière. Elle a été délivrée grâce à l'engagement dévoué de notre équipe et elle témoigne également de notre engagement inébranlable à offrir des services premium à nos clients, renforçant ainsi leur confiance en notre expertise et notre organisation.

«Nous tenons à exprimer nos sincères remerciements à notre équipe, à nos clients, à nos partenaires et à toutes les parties prenantes qui nous ont soutenus tout au long de ce parcours. Cette réalisation n'aurait pas été possible sans votre confiance et votre collaboration continues.»
François Struye de Swielande, CEO.

Notre engagement envers l'excellence est l'essence de notre persévérance. Nous sommes impatients de saisir les opportunités que cette étape importante ouvre pour nous et nous continuerons d'innover et de tracer de nouvelles voies dans le secteur financier, tout en maintenant les intérêts de nos clients.

Nous restons et resterons : des Familles, avec des Familles, pour des Familles.



APRICUS FINANCE

WEALTH MANAGEMENT

Press Release

Apricus Finance SA receives its FINMA License

Geneva - 10.11.2023 – Apricus Finance SA, an independent asset manager since 1995, located in Geneva, is proud to announce receipt of its FINMA license (Swiss Financial Market Supervisory Authority). This achievement marks a significant milestone in Apricus Finance's commitment to its clients and also ensures compliance with the Federal Financial Institutions Act (LEFin).

The FINMA license is a symbol of excellence in the financial industry. It has been granted as a result of the dedicated efforts of our team, and it underscores our unwavering commitment to delivering outstanding services to our clients.

«I wish to express my heartfelt gratitude to all my colleagues, our clients & partners, and all our stakeholders, who have supported us throughout this journey. This accomplishment would not have been possible without your continued trust and collaboration» said François Struye de Swielande, CEO.

Apricus Finance is committed to aligning itself with the interests of our clients. We look forward to embracing the opportunities that this milestone brings, and we will continue to innovate and evolve our client offering.

We remain, as always: Families, with Families, for Families.